



El programa 'Crónicas' muestra en La 2 el trabajo del grupo Hidrus

E. A. S.
SALAMANCA

La actividad investigadora desarrollada por el Grupo de Investigación en Recursos Hídricos de la Usal (Hidrus) será mostrada por La 2 de RTVE en el programa de reportajes *Crónicas* esta noche, a partir de las 22.50 horas, gracias a la emisión de un documental sobre la misión de la Agencia Europea del Espacio SMOS (*Soil Moisture and Ocean Salinity*). La iniciativa persigue la elaboración de mapas de humedad del suelo y de salinidad del mar de todo el Planeta y cuenta con la participación de los científicos de la Usal. ■